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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Полномочный представитель Губернатора края в Северном территориальном округе 
Владимир Козловский провел прием граждан по личным вопросам  

Полномочный представитель Губернатора Красноярского края в Северном 
территориальном округе Владимир Козловский провел в столице Таймыра прием граждан по 
личным вопросам. Согласно представленным данным Отдела по работе с обращениями 
граждан Таймырского районного Совета депутатов на прием к представителю Губернатора 
записались семь человек. Вопросы касались услуг ЖКХ, трудоустройства, решения 
жилищных проблем, выделения льготных лекарств и льготного санаторно-курортного лечения 
для инвалидов. Владимир Козловский по всем вопросам дал четкие разъяснения и взял на 
контроль решение проблем, требующих проработки. Так, одному из обратившихся граждан по 
вопросу переселения на «материк», в части отправки домашних вещей, полномочный 
представитель отметил, что решение проблемы отправки контейнеров переселяющимся из 
муниципального района и г. Норильска стояло на личном контроле Губернатора края. 
Поскольку в бюджете Таймыра нет средств на эти цели, была поставлена задача о 
выделении району субвенций. На сегодняшний день данный вопрос решен: Правительством 
Красноярского края выделено 5 млн рублей. 

«Таймыр» 
 

На Таймыре создадут два заказника краевого значения  
На Таймыре планируют создать два заказника краевого значения. На общественных 

слушаниях идею создания заказников краевого значения поддержали жители полуострова. 
Как рассказали 21 июля в пресс-службе регионального министерства природных ресурсов и 
лесного комплекса, с предложением организовать особо охраняемые природные территории 
на Таймыре выступило краевое государственной казенное учреждение «Дирекция по особо 
охраняемым природным территориям». 

Первый из проектируемых заказников «Агапа» займет площадь 90 тыс. га и 
расположится на левобережье р. Пясина на землях государственного запаса. Эта территория 
уникальна. Здесь встречается 6 видов птиц, внесенных в Красную книгу, 10 — редких для 
Красноярского края, но особого внимания заслуживает — краснозобая казарка. Эта редкая 
птица гнездится только в российской тундре. Мировая численность краснозобых казарок 
насчитывает лишь около 80 тыс. особей, а 75 тыс. из них обитают на Таймырском 
полуострове. В пределах другого потенциального заказника — «Горбита» сосредоточены 
места миграции дикого северного оленя, гнездования и линьки белолобого гуся, гуменника, 
малого лебедя. Площадь будущего заказника составит более 500 тыс га. 

«Необходимость создания этих особо охраняемых природных территорий очевидна и 
обоснована крупномасштабным развитием добывающей промышленности как в 
Красноярском крае в целом, так и на Таймыре в частности. Организация особого режима 
охраны на этой территории позволит снизить уровень антропогенной нагрузки на экосистему 
водно-болотных угодий и сохранить уникальные виды животных и места их обитания», — 
сообщил руководитель дирекции по особо охраняемым природным территориям Владимир 
Званцев. 

При обсуждении вопроса создания заказников краевого значения серьезное внимание 
уделялось соблюдению интересов коренных малочисленных народов Севера. Дело в том, что 
жители района имеют закрепленные участки на проектируемых ООПТ. «Разрабатывая проект 
положения о государственных природных заказниках, мы учитывали интересы населения 
таймырского полуострова. Создание особо охраняемых природных территорий не повлияет 
на привычный образ жизни коренных малочисленных народов Севера. Люди, как и прежде, 
смогут охотиться, рыбачить, вести хозяйственную деятельность. Их права, в связи с 
установлением особого режима на территории, ущемляться не будут», — отметила министр 
природных ресурсов и лесного комплекса края Елена Вавилова. 

Результат проделанной работы высоко оценил национальный директор проекта 
ПРООН/ГЭФ/Минприроды России Амирхан Амирханов. «Рад единодушию и пониманию, с 
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которым проводилась вся работа по подготовке проектов заказников. Единогласное 
одобрение двух новых заказников в Таймырском регионе — это заслуга, прежде всего Ваших 
специалистов, сумевших найти общий язык как местным населением и коренными народами, 
так и с администрацией района. Надеемся на дальнейшее плодотворное сотрудничество», — 
подчеркнул Амирхан Амирханов. 

«Лаборатория новостей» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке готовятся к празднику. 

20 июля при Руководителе городской Администрации Сергее Батыле состоялось 
заседание организационного комитета по подготовке и проведению мероприятий, 
посвященных второму десятилетию Коренных народов мира. 
 Сергей Михайлович проконтролировал готовность всех профильных служб принять 
участие в проведении праздника, который состоится на Набережной площади города 6 
августа. Собравшиеся обсудили вопросы культурной программы, охраны общественного 
порядка, организации уличной торговли и многое другое.  

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Страшная ситуация с младенческой и детской смертностью в Норильске 
Страшная ситуация с младенческой и детской смертностью в Норильске. Об этом в четверг 

на пресс-конференции рассказал главный врач детской городской больницы Игорь Зайчик. 
 По его словам, за полгода произошли трагические случаи, в которых из-за внешних причин 

погибли уже 6 здоровых детей. В прошлом году за год погибли 4 ребенка. Дети погибают, в 
частности, в результате утопления в ванной, падения с высоты – из окон квартир, с крылец 
подъездов. "В этом году наблюдается тенденция к росту несчастных случаев. В частности, 
это происходит по причине халатного отношения родителей к своим прямым родительским 
обязанностям", – объяснил Зайчик. По его словам, участились случаи, когда дети падают с 
высоты и остаются живыми. Последний случай произошел в начале июля. Пятилетняя 
девочка выпала из окна квартиры на четвертом этаже. Она осталась жива. На данный момент 
она находится в тяжелом состоянии в реанимации городской больницы №1.  

 Зайчик сообщил, что по приказу норильского управления здравоохранения изготовили 
памятку для родителей с перечислением и объяснением основных моментов ухода и 
обеспечения безопасности ребенка. Ее распространяют с апреля в детских поликлиниках. 
Также в лечебных учреждениях города для родителей лично доводят информацию об уходе 
за детьми.  

 "Я еще раз обращаю внимание родителей, будьте внимательны к своим детям. Не 
оставляйте детей без присмотра, особенно это касается маленьких детей. Не допускайте 
ситуаций, из-за которых может произойти несчастный случай", – добавил Зайчик. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Под Норильском совершил вынужденную посадку вертолет 

 Енисейская транспортная прокуратура начала проверку по факту вынужденной посадки 
вертолета МИ-2, совершенной сегодня утром. 

Как сообщили в пресс-службе прокуратуры, 21 июля в 10 часов 50 минут местного времени 
вертолет МИ-2 авиакомпании «Кречет» во время выполнения облета газопровода под 
Норильском совершил вынужденную посадку в 83 километрах на запад от Дудинки. По 
предварительной информации причиной посадки явилась неисправность двигателя. 

На борту воздушного судна находилось два члена экипажа и три пассажира. В результате 
инцидента люди и воздушное судно не пострадали. На место вылетел поисковый вертолет.  
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По данному факту Енисейской транспортной прокуратурой проводится проверка 
исполнения законодательства РФ о безопасности полетов, в ходе которой будут установлены 
обстоятельства происшедшего. 

ИА Пресс-Лайн 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Авиакомпания NordStar в I полугодии увеличила пассажиропоток на 30% - до 253 тыс 
человек 

Авиакомпании NordStar (входит в группу компаний ОАО "ГМК "Норильский никель") в 
январе-июне 2011 года перевезла более 253 тысяч пассажиров, что на 30,8% больше 
аналогичного периода прошлого года, сообщила РИА Новости директор коммерческого 
департамента авиакомпании Оксана Геращенко.  

"В первом полугодии 2011 года мы перевезли 253,043 тысячи человека, в первом 
полугодии прошлого года - 193,401 тысячи человека. Рост на 30% произошел за счет 
увеличения парка воздушных судов и расширения маршрутной сети авиакомпании", - 
пояснила Геращенко.  

NordStar Airlines (бывшая "Таймыр") - российская авиакомпания, базирующаяся в 
Норильске. Компания специализируется на обеспечении авиасообщения для жителей 
Красноярского края, прежде всего, Норильска, между крупнейшими российскими городами. 
Авиакомпания выполняет рейсы на самолетах Boeing 737-800 NG, ATR 42-500, вертолетах 
Ми-8.  

В 2010 году компания перевезла почти 532 тысячи пассажиров. 
РИА Новости 

 
"Таймыргаз" планирует увеличить добычу до 1,86 млрд кубометров газа  

 ОАО "Таймыргаз" планирует в 2011 году обеспечить добычу природного газа в объеме 1 
млрд 865 млн кубометров. Об этом говорится в официальном отчете газовой компании. 

Отметим, что в 2010 году "Таймыргаз" добыл чуть более 1,7 млрд кубометров топлива и 86 
тысяч тонн конденсата. Объем продаж составил 2,55 миллиардов рублей. В нынешнем году 
этот показатель планируется увеличить до 2,66 миллиардов рублей. 

Напомним, что "Таймыргаз" является крупнейшей газодобывающей компанией 
Красноярского края. Предприятие разрабатывает Пеляткинское газоконденсатное 
месторождение на Таймыре. В обществе занято 430 человек, а средняя зарплата достигает 
70 тысяч рублей. ОАО контролируется ГМК "Норильский никель". 

ИА Пресс-Лайн 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
В Красноярском крае резко выросло число смертей в ДТП 

Число погибших в дорожно-транспортных происшествиях на территории Красноярского 
края в первом полугодии 2011 года составило 251 человек, что на 34,2 процента больше, чем 
за аналогичный период прошлого года. 

Число погибших несовершеннолетних при этом выросло на 240 процентов, достигнув 17 
человек. 

Травмы различной степени тяжести в ДТП получили 2632 человека (на 4,2% больше, чем 
годом ранее). Более 10 процентов травмированных в ДТП (272 человека) были 
несовершеннолетними, сообщает пресс-служба краевой ГИБДД. 

ИА Пресс-Лайн 
 
ОНФ и праймериз - работа над ошибками для "Единой России", считает Карелин 

Легендарный борец-тяжеловес, депутат Госдумы Александр Карелин, участвующий в 
праймериз "Единой России" и Общероссийского народного фронта в Новосибирской области, 
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считает эту процедуру работой над ошибками и возможностью доказать 
конкурентоспособность партии.  

Процедура предварительного голосования по отбору кандидатов в депутаты от ЕР и ОНФ 
стартовала в четверг и закончится 25 августа. В Новосибирской области в праймериз примут 
участие 112 человек. На 14 площадках в регионе, восемь из которых в Новосибирске. 
Претендентов оценят около 5,6 тысячи выборщиков, состав которых сформирован на 
паритетных началах из членов ЕР и участников ОНФ.  

"Праймериз - это, для меня лично, проверка, повышение нашей конкурентоспособности, 
более широкий отбор... Если бы мы деятельно и, не ограничивая себя в творчестве, 
рассказывали своим согражданам о том, что делается сегодня исполнительной и 
законодательной властью на каждом из уровней - ни Общественная палата, ни Народный 
фронт не понадобились бы", - заявил Карелин, выступая в четверг на первой площадке 
праймериз в Новосибирске.  

По его словам, "Единая Россия" частично упустила задачу коммуникатора между властью и 
народом.  "Основная задача каждого из тех, кто предлагает себя на обозрение, - это 
объяснять, для чего властью делается то или иное движение, начиная с бюджета, и 
оповещать власти, каковы ожидания и чаяния каждого из жителей страны", - сказал Карелин.  

Он считает начавшееся предварительное голосование началом восстановления 
утраченной связи с обществом… 

РИА Новости 
 
Стоимость квадратного метра жилья в Красноярском крае выросла на 4%  

В первом полугодии 2011 года в Красноярском крае сдано в эксплуатацию 932 жилых дома 
общей площадью 394,2 тыс. кв. м. Как сообщает Красстат, это на 9,2% меньше, чем за 
аналогичный период 2010 года. В сельской местности сдано 465 жилых домов общей 
площадью 49,9 тыс. квадратных метров (-10,2%). 

Средняя фактическая стоимость строительства одного квадратного метра общей площади 
вновь введенных жилых домов, без учета индивидуальных жилых домов, построенных 
населением за счет собственных и заемных средств, в первом полугодии составила 36 364 
руб. и увеличилась по сравнению с аналогичным периодом 2010 года на 4,4%. 

За счет собственных и заемных средств населением построено 866 жилых домов общей 
площадью 102,2 тысячи кв. м (- 9,7%), что составляет в общем объеме введенного жилья 
25,9% (в первом полугодии 2010 г. — 26,1%). 

В Красноярске введено в эксплуатацию 113 жилых домов общей площадью 271,1 тыс. кв. м 
(- 5,8 %), в том числе населением за счет собственных и заемных средств — 78 домов общей 
площадью 15,5 тыс. кв. м. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Выборы президента РФ в 2012 г пройдут 4 марта – ЦИК  

Выборы президента России в 2012 году пройдут 4 марта в связи с переносом выходного 
дня с воскресенья, 11 марта, на пятницу, 9 марта, сообщила РИА Новости член ЦИК РФ Майя 
Гришина. 

"Да, это так", - сказала Гришина РИА Новости, отвечая на вопрос, пройдут ли выборы 
президента РФ 4 марта из-за переноса выходных. 

Согласно постановлению правительства РФ, в 2012 году выходной день переносится с 
воскресенья, 11 марта, на пятницу, 9 марта, в целях рационального использования 
работниками выходных и нерабочих праздничных дней. 

ПРАЙМ 
 
Медведев поддержал постепенное обновление Трудового кодекса 

Президент РФ Дмитрий Медведев заявил, что не видит необходимости принимать новый 
Трудовой кодекс, однако высказался за регулярное внесение поправок в этот документ. 
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 Несколько представителей российских профсоюзов на встрече с главой государства 
подвергли критике существующий Трудовой кодекс. Они утверждают, что он ограничивает их 
возможности борьбы за интересы рабочих коллективов. 

 "Трудовой кодекс не идеален, но, тем не менее, это живой документ, в который вносятся 
изменения, и это правильно. Мы не сможем каждый год принимать новый Трудовой кодекс, 
даже если он не нравится, например, профсоюзам",- ответил на это Медведев. 

Глава государства отметил, что против действующего Трудового кодекса выступают не 
только профсоюзы, но и предприниматели. 

INTERFAX.RU 
 
Всё для фронта. На службу народному фронту поставят областные бюджеты. 80 

млрд руб., примерно 1% доходов регионов, единороссы хотят направить «для народных 
нужд». В Минфине к этой идее отнеслись с настороженностью 

«Единая Россия» вместе с Общероссийским народным фронтом (ОНФ) организует 
общественное обсуждение региональных и муниципальных бюджетов, его итогом должно 
стать выделение средств для народных нужд. По предварительным подсчетам, только на 
региональном уровне может быть выделено на эти цели около 80 млрд руб., заявила вчера 
замруководителя исполкома партии Валерия Гальченко. Главная задача — вытащить на свет 
кулуарную работу над бюджетами, побудить население смелее использовать свои права по 
контролю за расходами. 

В некоторых регионах уже прошли совещания с местными правительствами, многие 
определили суммы, которые могли бы выделить на предложения общественников. Например, 
в Хабаровском крае нашли 400 млн руб., Челябинская и Волгоградская области — по 1,5 
млрд. 

Куда направить эти деньги, будут решать либо на отраслевых слушаниях, организованных 
региональными координационными советами ОНФ, либо на межрайонных конференциях 
(наподобие тех, что проводит Владимир Путин), где районам придется соревноваться за 
получение грантов из регионального бюджета на реализацию лучших экономических и 
социальных проектов. Уже прошло 160 слушаний, известны некоторые одобренные 
инициативы общественников: в Челябинске деньги будут выделены на повышение зарплаты 
сотрудникам детских садов на 30%, в Ингушетии построят первый современный кинотеатр, в 
Приморье потратят 100 млн руб. на оснащение школьных столовых. 

В бюджете Ненецкого АО на 2012 г. планируют на «народную» часть зарезервировать 1 
млрд руб. (планируется, что весь бюджет округа составит 8 млрд руб.), говорит председатель 
заксобрания Игорь Кошин. Деньги пойдут на то, что укажет народ: дороги, социальные 
проекты, обещает он. 

Люди жалуются на проблемы водоснабжения, газификации и ремонта дорог, но сколько 
денег будет перераспределено именно по наказу фронта, пока сказать сложно — нулевое 
чтение бюджета состоится в сентябре, сказал лидер рязанских единороссов, председатель 
облдумы Аркадий Фомин. Руководитель исполкома Тувинского отделения «Единой России» 
Эрес Сонам рассказал, что по итогам обсуждения бюджета пришли к выводу: прежде всего 
нужны градостроительные планы развития городов и поселков, без этого невозможно их 
развитие. 
       Кировский единоросс говорит, что на следующей неделе ожидается решение 
правительства Никиты Белых: партийцы потребовали урегулировать проблему с ликвидацией 
20 000-ной очереди в детские сады. По их оценкам, строительство новых детсадов потребует 
14 млн руб. (700 000 руб. на одного человека), но единороссы согласны и на другие методы, 
например на выдачу субсидий родителям, чтобы они смогли приглашать няню на дом, или 
возврат из аренды зданий бывших детсадов. 

Сейчас основной акцент из Москвы просили делать все-таки не на бюджет, а на программу 
(до съезда), а после съезда и до самых выборов козырем станет народный бюджет — мол, 
вот как народ сказал, так и тратим, рассказал «Ведомостям» единоросс в одном из регионов. 

По расчетам Минфина, доходы регионов в 2012 г. составят 7,2 трлн руб., расходы — 7,5 
трлн. Таким образом, 80 млрд руб. — это около 1% от консолидированного бюджета 
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регионов, а если не принимать в расчет средства муниципалитетов, то и все 2%, говорит 
гендиректор Центра фискальной политики Галина Курляндская. Такое увеличение расходов 
может оказаться для регионов довольно чувствительной нагрузкой, отмечает она. Особенно 
если новые расходы приобретут статус постоянных, как в случае увеличения зарплат, 
например. Фактически на места передается нефинансируемый мандат, отмечает 
Курляндская: регионы призывают к экономии расходов, но заставляют их тратить деньги на 
проекты, которые пойдут в актив «Единой России». 

К новым расходам, даже социального характера, нужно подходить крайне аккуратно, 
отмечает чиновник Минфина. Регионы уже должны до конца следующего года довести 
зарплаты учителей до уровня средних зарплат по стране, что потребует от них 
дополнительных расходов на 82 млрд руб., отмечает собеседник «Ведомостей». 

«Ведомости» 
 

Политбомонд рвется на Фронт  
Не успела "Справедливая Россия" оправиться после отставки Сергея Миронова с поста 

спикера Совета Федерации, как партии нанесен очередной сокрушительный удар: ряды 
эсеров покидает один из руководителей, вице-спикер Госдумы и первый секретарь 
центрального совета Александр Бабаков. Он планирует вступить в Народный фронт 
Владимира Путина, об этом сообщил в четверг пермский информационный портал "Соль" (по 
слухам, именно в этом регионе политик собирается проходить праймериз). 

До конца дня эта информация официально так и не была официально подтверждена. 
Бабаков был недоступен не только для журналистов, но и для коллег по партии (скорее всего, 
уже бывших). "На телефонные звонки он не отвечает, SMS игнорирует", жаловался 
председатель "Справедливой России" Николай Левичев. 

Но политический бомонд воспринял уход Бабакова как свершившийся факт: зампред ЦК 
КПРФ Владимир Кашин высказался в том смысле, что "Справедливая Россия" идет на дно, а 
крысы покидают тонущий корабль. Решение Бабакова свидетельствует о крахе 
"Справедливой России", согласен с ним видный единоросс Андрей Исаев. По его мнению, 
Миронов и Левичев провалили левоцентристский проект – в итоге честные сторонники идеи 
вынуждены вступать в ряды Народного фронта. 

Банкир и предприниматель, Бабаков прошел в Госдуму в 2003 г. по общефедеральному 
списку "Родины". В марте 2006 г. он возглавил партию и накануне избирательного цикла 2007 
г. успешно провел переговоры о слиянии с Партией жизни Сергея Миронова и Партией 
пенсионеров Валерия Гартунга. "Вторая партия власти" была создана на базе "Родины", и 
Бабаков занял в ней один из главных постов – секретаря президиума центрального совета, а 
в Думе пятого созыва получил портфель вице-спикера. 

Но в канун нового избирательного цикла бегство Бабакова из партии было уже вполне 
ожидаемым. Коллеги отмечают его конфликт с Левичевым, который вывел из партии много 
состоятельных сторонников Бабакова. На апрельском съезде его должность секретаря 
президиума центрального совета была вообще упразднена. По слухам, у Бабакова было 
мало шансов оказаться на проходном месте в списках партии, поскольку он не входит в число 
основных спонсоров, а сейчас для партии основной интерес представляют именно такие 
люди. 

Эсер Геннадий Гудков называет еще одну причину, идеологического свойства. По его 
мнению, Бабакова могла отпугнуть резкая радикализация партии. "Бабаков всегда был самым 
компромиссным членом нашей фракции, который никогда никого не критиковал, не ругал, 
особой активности не проявлял", отмечает он. 

Наконец, у Бабакова мог появиться еще один мотив, совсем уже меркантильного свойства: 
невнятное будущее самой "Справедливой России". 

Согласно последним прогнозам ВЦИОМ, прохождение "Справедливой России" в Госдуму 
под большим вопросом. Ее предварительный результат – 7,3% голосов, в то время как еще в 
марте было 8,9%. По данным "Левада-центра" все еще хуже: 4%. 

«Утро» 
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Партии хотят занять в Госдуме 175% мест. «Известия» сравнили свежие данные ВЦИОМа 
с собственными прикидками партийцев. Цифры расходятся в разы  

Если бы выборы в Госдуму состоялись в ближайшее воскресенье, то «Единая Россия» 
потеряла бы 24 депутатских кресла (сейчас фракция насчитывает 315 парламентариев). А 
КПРФ, напротив, усилила бы свое представительство 16 депутатами (сейчас 57). Такие 
выводы 20 июля презентовал Всероссийский центр изучения общественного мнения 
(ВЦИОМ) на основе проведенных опросов. 
 Свои позиции, по данным социологов, усилила бы и партия Владимира Жириновского, 
получив 49 депутатских кресел (в нынешней Думе — 40). А вот «Справедливая Россия», 
согласно прогнозу ВЦИОМа, теряет один мандат и остается с 37 депутатами. 

Партийная структура гипотетического парламента, который страна могла бы избрать 24 
июля, аналогична нынешней: ни одна из зарегистрированных непарламентских партий не 
сможет преодолеть семипроцентный барьер. Так что отданные за них голоса делит четверка 
победителей.  

Тем не менее «Правое дело» стартовало бы довольно уверенно. По данным ВЦИОМа, 
в июне за новую партию были готовы проголосовать 4,1% избирателей, тогда как в марте 
твердых прохоровцев было только 2,9%. А вот у «Яблока» электорат постоянен: было 2,7%, 
стало 2,8%. У «Патриотов России» все тоже стабильно плохо: 1,9% против 1,8%. 

У самих партий другие цифры 
Депутат Госдумы от «Справедливой России», замруководителя аппарата партии Олег 

Михеев заявил «Известиям», что результатами ВЦИОМа не удивлен.  
— Данные ВЦИОМа в случае со «Справедливой Россией» занижены. Но я 

положительно воспринимаю то, что ВЦИОМ хотя бы признал, что мы проходим в Госдуму. По 
нашей информации, «Справедливая Россия» набирает 11% голосов избирателей, — сказал 
Михеев. 

Секретарь президиума генсовета «Единой России» Сергей Неверов сообщил: 
— Мы ставим себе задачу сохранить то же представительство в Госдуме, то есть речь идет о 
60% голосов.  

— Умножайте цифру ВЦИОМа как минимум в два раза. То есть у нас реально 18–20%, 
— говорит Сергей Иванов, депутат от ЛДПР. Правда, данная оценка, судя по всему, получена 
каким-то совсем простым и очень недорогим способом.  

— В отличие от ВЦИОМа, у нас нет денег на проведение опросов, — пожаловался 
Иванов.  

— По нашим выборочным опросам, да и по настроениям в обществе, которые я вижу, 
могу сказать, что наш реальный рейтинг составляет 20–30%, — заявил «Известиям» 
представитель КПРФ Валентин Купцов.  

Лидер «Яблока» Сергей Митрохин уверен, что партии удастся набрать 10%.  
— Пока мы на уровне 2–3%, но потенциал роста до 40%. Мы еще по-настоящему не 
развернулись. Наша задача — занять второе место, — уверяет Борис Надеждин из «Правого 
дела». В «Патриотах России» ожидают 5%. 

Если сложить все цифры, которые себе приписывают партии, то получится минимум 
159, а максимум — 175%. 

«Известия» 
 

Деньги ЖКХ нашлись в оффшорах  
Тарифы на услуги ЖКХ в будущем году вырастут не больше чем на 11%, сообщил вице-

премьер Дмитрий Козак и потребовал разобраться с "жуликами" из управляющих компаний. 
"По тарифам наша предварительная оценочная проработка, пока не утвержденная 

правительством, - это 11%", - заявил Козак на селекторном совещании, посвященном 
подготовке объектов ЖКХ к работе в осенне-зимний период. Как пояснил вице-премьер, 
окончательно планка роста цен будет установлена после того, как станет ясна стоимость всех 
факторов, определяющих повышение тарифов. "Мы постараемся сделать все, чтобы этот 
предел был и ниже 11%", - заверил он. 
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Кроме того, Козак поручил МВД ужесточить контроль за деятельностью управляющих 
компаний многоквартирными домами. "Они (управляющие компании) работают на 
сегодняшний день безобразно, мы слышим абсолютно справедливые нарекания граждан во 
многом, очевидно, потому, что это непрозрачно и неподконтрольно ни нам, ни гражданам", - 
сказал он, отметив, что управляющие компании зачастую занимаются приписками, создают 
фирмы-однодневки и уводят деньги в оффшоры. 

"Еще раз даю поручение по поводу мониторинга этой ситуации и ужесточению контроля 
над деятельностью жуликов от ЖКХ", - добавил вице-премьер и напомнил о том, что МВД 
обязано ежеквартально отчитываться о контроле за деятельностью организаций ЖКХ. 

Козак также потребовал от Минрегионразвития как можно быстрее завершить создание 
интернет-портала, на котором содержалась бы вся информация о стоимости услуг, 
предоставляемых коммунальщиками. "Надо завершить формирование соответствующего 
портала, чтобы на едином портале была информация о тех стандартах, которые утверждены 
правительством, была информация о каждой организации, чтобы каждый гражданин мог 
зайти на этот портал", - сказал вице-премьер. 

"Необходимо добавить соответствующие странички, чтобы люди могли найти себя, 
увидеть, сравнить себя с другими организациями, с тем, как они работают, куда эти деньги 
идут, какие услуги оказываются, какие деньги в одном доме, в другом доме, в другом 
муниципальном образовании и так далее", - добавил он и подчеркнул, что нужно "во что бы то 
ни стало обеспечить прозрачность деятельности" коммунальщиков. 

Отметим, тарифы на жилищно-коммунальные услуги только в первом квартале этого года 
выросли в России, в среднем, на 10,3%, тогда как инфляция в январе - марте составила 3,8%. 
При этом, по подсчетам властей, предельный рост цен на услуги коммунальщиков не должен 
превысить 15%. 

В начале марта этого года начальник контрольного управления президента Константин 
Чуйченко сообщил Дмитрию Медведеву, что с 2009 г. только в Центральном федеральном 
округе за рубеж было выведено 25 млрд руб., которые предназначались на деятельность 
ЖКХ. "Это наши с вами деньги, это воровство", - заявил тогда глава государства, поручив 
провести тотальную проверку жилищно-коммунальной сферы на предмет финансовых 
нарушений. 

«Утро» 
 

Половина россиян за введение квот для представительства женщин в органах власти - 
опрос  

По мнению 37% россиян, женщин в политике нужно больше, чем сейчас, однако за 
тринадцать лет число лояльных к слабому полу на высоких постах стало меньше на 8% 
(против 45% в 1998 году), сообщают социологи. 

Еще треть россиян (33%) считают, что женщин-политиков в нашей стране и так достаточно, 
а 14% говорят о необходимости уменьшить их количество, свидетельствуют данные 
всероссийского опроса ВЦИОМ, проведенного 16-17 июля среди 1600 человек. 

Примечательно, что в основном сторонниками увеличения числа представительниц 
слабого пола во власти являются женщины (45%), их позицию поддерживают лишь четверть 
(26%) мужчин. 

Половина россиян (50%) высказываются за идею введения квот для гарантированного 
представительства женщин в органах власти, против выступают 35%. 

Однако, по данным исследования, для большинства (44%) россиян мужчина остается 
привычней в качестве главы государства: за женщину в случае ее участия в президентских 
выборах проголосовало бы лишь 18% российских граждан. Треть респондентов (34%) 
отметили, что не стали бы учитывать пол кандидата. 

Между тем в мире на данный момент на постах глав государств и правительств достаточно 
успешно работают не менее 20 женщин, среди которых федеральный канцлер ФРГ Ангела 
Меркель, президент Швейцарии Мишлин Кальми-Рей, президент Индии Пратибха Патил, 
президент Литвы Даля Грибаускайте, президент и глава Временного правительства Киргизии 
Роза Отунбаева. 
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Очередной всплеск интереса к гендерному вопросу в политике возник после того, как в 
конце июня прозвучало предложение о назначении на пост спикера Совета Федерации 
губернатора Санкт-Петербурга Валентины Матвиенко. Его выдвинул 24 июня президент 
Башкирии Рустэм Хамитов. "Мне нравится эта идея", - заявил в ответ Д.Медведев. 

28 июня после встречи с главой государства В.Матвиенко приняла решение избираться в 
Совет Федерации, но для этого ей предстоит пройти процедуру выборов в одном из 
муниципальных округов, чтобы, в случае победы, быть делегированной в верхнюю палату 
Федерального собрания. 

/Финмаркет/ 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Россия умирает от скуки 

В последнее время резко возросла активность и шумиха вокруг того, как много 
делается для продвижения страны в будущее. Здесь и Сколково, здесь и Агентство 
стратегических инициатив, и Правительственная комиссия по высоким технологиям и 
инновациям, и министерские научные мегапроекты, и слова Путина, что должны быть 
увеличены ассигнования на поддержку отечественной культуры, и затраты на Russia Today 
вырастут в этом году до 6,5 млрд руб. То ли оторопь берет, то ли гордость. 

В теории, казалось бы, все замечательно, страна думает о развитии. На деле – как в 
Росатоме, где замглава присвоил 50 млн на научно-исследовательские разработки, 
представив вместо них статьи из Интернета. Под видом гигантских проектов, похоже, 
открывается новый дивный рынок вывода капитала. 

 В то же время, буквально на днях разговаривал с главой небольшой российской 
компании, которая разработала и, что самое главное, не в теории, а на практике уже сделала 
некую реально инновационную технологию, которую можно внедрять во многих отраслях 
промышленности. Но продать ее у нас в стране компания не может. Варианты отказов такие: 
 - нафиг нам надо вообще свое что-то делать, это же геморройный процесс; 
 - давайте лучше купим за бешеные деньги, но западное, хотя оно и хуже, зато бренд; 
 - давайте подождем, пока это сделают китайцы, и потом купим у них подешевле. 

 В итоге компания уйдет с этой продукцией за рубеж. И такая ситуация не исключение. 
 Главная системная угроза стране – это не рассыпающаяся все еще советская 
инфраструктура, на которой пока все здесь держится, не тот факт, что всех рано или поздно 
демографически задавят и вырежут духи, не то, что опухшие от безнаказанности воры, 
откатчики и попильщики доведут народ до бунта, и не вторжение вооруженных сил других 
государств. Главная угроза – это скука активного энергичного и творческого населения нашей 
страны.  

 Речь не идет о бытовой сытой скуке с пивком на диванчике или некой отвлеченной 
трансцендентной вселенской хандре. Бытовых и общих бесконечных проблем, абсурда, 
опасностей и трудностей, да и развлечений тоже, в жизни граждан хватает более чем, но суть 
не в них.  

 Скука в стране обусловлена тем, что люди себя совершенно не реализуют. Никак. Ни в 
научной сфере, ни в предпринимательской, ни в творческой. Несмотря на весь свой 
потенциал, упорство, желание, попытки пробить стены головой. Талантами земля наша не 
оскудевает, но на выхлопе – почти ничего. 

 Часто говорят, виной тому тот факт, что в России плохо работают социальные лифты. 
Если придираться к слову «социальные», то люди, которые хотят реализовать свои проекты и 
идеи, обычно не думают о социальных лифтах, о своем статусе, месте в обществе, постах, 
уважении или даже о масштабах возможной деятельности. Они пока просто хотят делать что-
то свое, хотя бы начать. Плевать им на тезисы о социальных лифтах и на 
разглагольствующих политологов-социологов. 

 Одна из причин появления в итоге скуки – это отсутствие ресурсов, а еще точнее — 
нехватка капитала. Сразу уточню, капитала не только в виде инвестиции в стартап, но и 
капитала в виде спроса. Его просто нет в зоне доступа в стране для людей. Он вроде бы и 
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рядом, но в параллельной вселенной. Во вселенной гигантских проектов и только для и среди 
своих. Для одних и тех же придворных и верных лиц. 

Брать займы в финансовых институтах никто в своем уме в стране для старта не будет, 
реальная государственная поддержка отсутствует как таковая в принципе, несмотря на 
громкие фразы, закупок российских разработок-проектов нет, частный капитал уходит сразу 
же за рубеж, не оставляя и пыли, а накопить в краткосрочной перспективе капитал для 
открытия своего дела в России честным трудом – это из области фантастики, да и толку, если 
нет внутреннего спроса на новое и продать можно только за рубеж. Тотальная финансовая 
нищета страны в этом плане просто поражает. 

Капитал спроса же жестко ориентирован на зарубежный продукт, товар, идею. Проще 
переплатить в десять раз за чужое, но ни за что на свете не приобретать или развивать свое. 

Другая причина скуки – это общий болотный настрой, обусловленный криминальной 
психологией власть имущих. В нашем случае, сколотив свой капитал на крови, приватизации 
и откатах, они просто не знают других сфер применения денег, поэтому сподвигнуть на 
вложения во что-то новое их практически невозможно. Ни один проект с ними не проходит. 
Они закрыты для предложений, так как трясутся в ужасе от одной только мысли, что 
предприятия могут быть высоко рискованными в неизведанной для них отрасли, где надо 
трудиться и работать, изобретать и творить.  

То есть главный тормоз нормального развития инноваций и модернизации страны — 
это не пресловутая «отсталая совковость» населения, как нас пытаются заверить и как нам 
регулярно вбивают в головы этот миф, а именно криминальная психология власти и их 
обслуги. Напомним, что у власти те, кто сложился как человек по возрасту, по активности, по 
деятельности, и кто вершил свои делишки в лихие 90-е.  

Есть и другие факторы, почему нормальным людям невозможно найти капитал в 
стране для стартапа или продать идею. Многие из власть имущих получили деньги так легко в 
сфере махинаций, что также легко их спускают на свои убогие развлечения в силу воспитания 
и привычек.  

Другие, уже ниже рангом, высшие чиновники, так давно вросли в машину откато-
попилов, что не могут пошевелиться, не положив в карман куш в виде аванса. Но это уже 
обслуга, которая не может думать о чем-то новом. 

Ну, а те немногие и молодые в сложившейся кланово-феодальной системе, кто имел 
связи, родню и протекцию, пробился и подавал хоть какую-то самую малюсенькую надежду 
на оживление болота, как только делают шаг по лестнице, тут же превращаются в таких же 
бесталанных и скучных упырей, да еще и с непомерным гонором и тщеславием. 

В целом, можно сказать, что в России те, у кого есть капитал, сами настолько скучны и 
безынициативны, закрыты для всего нового, что зубы болят от их кислых рож. Богатые люди – 
самые скучные люди на нашем свете, за исключением экстравагантных единиц.  

Расшевелить это болото пока не представляется возможным. Причем богатые 
вырастили себе подобную обслугу во всех сферах жизни, от производственной до СМИ, 
которые кланово рулят своими темами, не пуская никого извне. Власть отгородилась холуями 
от людей еще на дальних рубежах. 

Впрочем, среди возможных единомышленников тоже царит апатия, так как все силы 
рядовых людей отданы только на одно – выжить любой ценой, не заболеть, иметь заначку на 
случай болезни, не пропустить платеж по ипотеке, аренде халупы, заплатить все поборы, 
сэкономить, учесть инфляцию и рост цен на продукты, прокормить семью, помочь родителям, 
похоронить близких, скопить на свой гроб.  

В России создана уникальная в истории нашей страны тупиковая ситуация, ведущая к 
медленной смерти, когда денег населению вроде как впритык и хватает на то, чтобы выжить, 
нет ощущения загнанности в угол и вроде как нет и повода для голодного бунта, с виду все 
прекрасно (трупы на улице редки, в городах ездят современные машины, ломятся от жратвы 
супермаркеты), с другой стороны, нет никаких минимальных излишков, подкожного жира, 
буфера, чтобы у человека появилось время передохнуть, не думать только о пропитании, 
жилье и судорожном накоплении на старость, а оглянуться вокруг и успеть задуматься о чем-
то большем, чем тупое выживание.  
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Нет надежды. Поэтому то, несмотря на внешнее благополучие, люди в стране в 
основном угрюмы и истощены. Поэтому Москва – одна из самых скучных густонаселенных 
столиц в мире, во всех планах, хотя и унавожена состояниями по макушку.  

В России так и не появился, нет настоящего мелкого и среднего класса, 
производственного бизнеса, нет действительно самостоятельной крепкой творческой 
прослойки и культурной жизни (Бедняга Скотт Фицджеральд однажды подытожил: «Культура 
следует за деньгами». Только не у нас в стране.), нет инвестиций в низовые новые 
прикладные научно-технологические разработки и нет успешных на этой базе компаний. То, 
что есть – жалкое зрелище.  

Сколько бы спикеры и идеологи от власти ни нудели о том, что народишко им попался 
не тот, что люди безынициативны, глупы и ленивы, что нет кадров, кроме президентских 
унылых сотен и тысяч, сколько бы ни строили в стране гигантских нано-казарм в виде 
Сколково или обязательно больших-пребольших «мега-научных-проектов», ни создавали 
нелепых фронтов, ни загоняли зомби в молодежные лагеря, сколько бы ни ныли оторванные 
от реалий жизни сырьевые и финансовые коммерсанты, что у них скопилось много денег и их 
некуда в этой стране вложить, пока у нормальных обычных людей с толковыми идеями не 
будет доступа к капиталу, к госзаказу, ресурсам, и не будет уверенности, что при успехе 
проекта капитал не будет отобран, скука будет выкашивать талантливых граждан. Верхи уже 
ничего не могут со своими спущенными сверху безликими, безадресными и бессмысленными 
программами по модернизации и инновациям.  

А с течением времени людям уже все становится неинтересно. Нормальному человеку 
неинтересно все, что происходит в стране, потому что это его практически, кроме очередных 
поборов и угроз для жизни в итоге не касается. Или происходящее уже просто за гранью 
человеческой природы. Да и некогда, надо крутиться, чтобы выжить. 

Людям снизу некуда идти, не к кому обратиться и даже не с кем обсудить свои идеи и 
планы, не говоря уже о реальном воплощении.  

А когда энергичному человеку у нас скучно, он всю свою энергию направляет на черте 
что: либо уезжает в дальние страны, либо окунается в запой, либо уходит с головой в 
рутинную безрадостную работу, тупо тянет лямку для прокорма семьи и медленно гаснет, 
чтобы умереть в 60 лет. Либо начинает дурить и крушить все вокруг. Либо сдается совсем уж 
и «горделиво» идет в холопы на зарплату. Без жизненного творческого стержня страна 
усохнет и станет добычей падальщиков, как бы ни пыжились верхи.  

Да, остаются одиночки, которые пытаются что-то делать на свои личные деньги или на 
деньги зарубежных грантов, но они общей погоды не делают. Масштаб и запас не тот. 

И конца и краю ему не видно. Вот это и есть самая главная угроза. Тотальная скука. 
Остальные варианты – лишь следствия. 

«Росбалт» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  22.07.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

27, 9080 ▼ 0, 14 

EUR 
 

39, 8415 ▲ 0, 11 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
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